



## PRESSEINFORMATION

### Große Freude bei den Kindern!

#### PLAYMOBIL-Aktiv-Arche in Friedberg gelandet

Friedberg, 27.08.2024 – In der katholischen Kindertagesstätte St. Georg ist heute eine ganz besondere Arche vor Anker gegangen. Das außergewöhnliche Spielgerät der Stiftung Kinderförderung von Playmobil bietet wichtige Impulse für die Förderung der motorischen Entwicklung von Kindern und lädt zum Erleben, Spielen und Entdecken ein.

Die etwa vier Meter breite und sechs Meter lange Aktiv-Arche ist speziell für Kleinkinder konzipiert und gebaut. Heute wurde das 2 Tonnen schwere Schiff per Sattelzug in Friedberg angeliefert und mit einem Kran auf das großzügige Außengelände der Einrichtung gehoben.

In der Kindertagesstätte St. Georg werden aktuell insgesamt 95 Kinder im Alter von 9 Monaten bis 6 Jahren betreut. Ein Schwerpunkt des pädagogischen Konzepts ist die Förderung der kindlichen Entwicklung auch im Bereich der Bewegung. Die Einrichtungsleiterin Marisa Abbrancati verdeutlicht dies in ihrem Bewerbungsschreiben für die Aktiv-Arche: „Das Lernen, das durch Bewegungsabläufe begleitet wird, verinnerlicht sich schneller und nachhaltiger, bereitet Freude und stärkt jedes einzelne Kind in der Festigung seiner grob- und feinmotorischen Fertigkeiten. Wir möchten den Kindern Raum geben, ihrem Bewegungsbedürfnis nachzukommen, sich auszuleben, sich auszuprobieren und werden sie zielführend darin unterstützen.“

Wie wichtig ausreichend Bewegung für Kinder ist, beweisen Studien wie beispielsweise die KiGGS-Langzeitstudie des Robert-Koch-Instituts. Darin wird verdeutlicht, dass lediglich rund ein Viertel der Kinder und Jugendlichen die von der Weltgesundheitsorganisation (WHO) empfohlenen 60 Minuten tägliche Bewegung erreicht. Zusätzlich zeigt eine neue Studie des Bundesinstituts für Bevölkerungsforschung (BiB), dass die körperliche Aktivität von Kindern und Jugendlichen in Deutschland mit Beginn der Pandemie um ein weiteres Viertel gesunken ist.

Somit ist das bunte Spielgerät eine wertvolle Ergänzung für die Krippenkinder, denn bereits die Kleinsten können so altersgerecht und sicher spielen, sich bewegen und dabei den eigenen Gleichgewichtssinn entdecken. Nun warten die Kinder gespannt darauf, die Aktiv-Arche in wenigen Tagen am 30.08.2024 erobern zu dürfen. In feierlichem Rahmen wird das Schiff dann an die Kinder der Einrichtung offiziell übergeben



Kontakt:

Katholische Kindertagesstätte St. Georg

Leitung: Marisa Abbrancati

Haberskircher Str. 2, 86316 Friedberg-Stätzling

0821/783277

E-Mail: [kita.st.georg.staetzling@bistum-augsburg.de](mailto:kita.st.georg.staetzling@bistum-augsburg.de)

*Die Stiftung Kinderförderung von Playmobil wurde 1995 von Horst Brandstätter (1933-2015) gegründet. Er war Inhaber der Horst Brandstätter Group zu der auch die Marke PLAYMOBIL gehört. Ziel der gemeinnützigen Stiftungsarbeit ist es, Kindern und Jugendlichen eine gesunde körperliche, geistige und seelische Entwicklung zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit sind dabei die Felder Bildung, Aktivität, Kreativität und Kultur.*